

## Tauwetter im Erlenmoos

220 Saisonkarteninhaber genossen die zweite Eiszeit auf dem Wollerauer Erlenmoos – Grund genug für den Trägerverein, optimistisch in die Zukunft zu blicken.

Sonntagnachmittag – das Wetter zeigt sich über dem Freizeitpark Erlenmoos von seiner prächtigsten Seite, rückt aber auch dem Eisfeld zu Leibe. Und das durfte es auch, ging doch am Wochenende die zweite Wollerauer Eiszeit zu Ende. 220 Saisonkarten fanden diesen Winter eine breite Abnehmerschaft, diverse Aktivitäten und Programmpunkte prägten das Schlittschuhvergnügen des Vereins Eispark Erlenmoos Wollerau. Kurzum: Der versammelte Vorstand schien denn auch zufrieden. Doch reicht es bereits, dass man «etabliert» ist und eine Bedürfnislücke erkannt hat? Vizepräsidentin Marlene Müller schlägt vorsichtig optimistische Töne an, denn die Finanzierung bleibt ein Kraftakt. (asz) **Bericht Seite 6**



Auch die Eismaschine drehte im Erlenmoos ihre letzten Runden. Bild Bruno Füchslin